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9:54　開会
出席委員5名、委員外（議⻑）、会期1⽇
挨拶
【町⽴別海病院所管事務調査】

病院事務課⻑ 挨拶及び⼈事異動に伴う職員紹介、概要説明
　・４/１⼈事異動　　看護師4名、薬剤師１名の新規採⽤、　事務課２名の異動　
　・医療従事者のワクチン接種〜4/1・2、4/8・9⽇に実施。178名が1回目接種済み。
　　残りはワクチンが届き次第接種する。

議事1　所管事務調査について
（2）第７次別海町総合計画第３次実施計画について（資料により説明）

病院事務課⻑ 　・札幌医科⼤学との連携事業〜　学⽣を受け⼊れての地域医療実習他、R2中⽌
　・医療器械器具整備事業〜財源として北⽅領⼟隣接地域振興補助⾦を予定
　・特定防衛施設周辺整備調整交付⾦事業   医療器械器具整備事業

〜⼗⼆指腸鏡　464万2千円、重⼼動揺系　330万円
　・MRI導⼊事業（外構整備事業）
　・院内総合情報システム整備事業〜システムサーバ移転　他
　・別海病院設備更新事業　〜　　無停電電源装置バッテリー更新

　　質疑
委員 　・医療器具の北⽅基⾦の使⽤はいつからか。
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令和３年第３回福祉医療常任委員会　要点記録
病院事務課⻑ 　・昨年も使⽤している。
委員 　・使⽤は昨年からか。
病院事務課主査 　・令和元年度から使⽤し、3年目にあたる。
副委員⻑ 　①ワクチン接種の副作⽤はないか、医療関係者は何⼈いるのか。

　②今年度購⼊の医療機器の予定額は
病院事務課⻑ 　①院内でアナフィラキシーショックは無かった。打った患部が痛いとか若干の発熱程度。

　　　　院内250名（事務、給食、清掃等も含む）プラス　保健所でカウントしている
　数があるが把握していない。　うち178名が1回目接種。

　②2つの医療機械器具整備事業の事業費が本年度の予定額。
副委員⻑ 　・2回目の接種は2週間以内とあるが、いつごろか。
病院事務課⻑ 　・2回目は3週間以内となるが、来週と再来週に⼊荷の⾒込み。
委員 　・病院での個別接種を模擬訓練としているのか。　集団接種に向けての対応は。
病院事務課⻑ 　・高齢者及び一般接種については、保健課が事務を進めているが、随時病院と協議

　　しながら進めている。
　　集団接種も病院で⾏うこととなっている。（ワクチンが少ないから・・。）

委員 　・システムサーバーの移転とあるがどこにあるの。
病院事務課主査 　・事務室裏にある電子カルテ等その他医療機器のサーバーを別の部屋に移転。
委員 　・どこに持っていくのか。
病院事務課主査 　・MRI施設の空きスペースを利⽤する。
委員 　・MRIの稼働状況は
病院事務課⻑ 　・3⽉から試験運⽤しており、院内のスタッフを撮影したりして技術者の訓練を⾏っている。

　　一般への運⽤は、技術の習得状況を⾒極めて決めたい。
　・5⽉に説明があると思うので、次の委員会で確認してほしい。

議事2　その他について
　・地域医療の体制について進展はあるのか

病院事務課⻑ 　・根室圏域の中で保健所や振興局が中⼼になって進めているが、昨年は書⾯会議。
　　今後も書⾯会議で粛々と進めることになる。
　・⾏政執⾏⽅針でもあったが今後の推移を⾒守りたい。
町⽴別海病院 10:15　終了　　10:30まで休憩

10:30　再開　　　委員⻑挨拶
【福祉部所管事務調査】

福祉部⻑ 挨拶及び⼈事異動に伴う職員紹介、概要説明
　・4/1〜合葬墓　申請　4件　　　　　うち許可決定　3件（うち納骨1件）

議事1　所管事務調査について
保健課⻑ （1）新型コロナワクチン接種について（資料により説明）

　・接種券の発送予定　4/28　　　65歳以上　4,400⼈　　自己負担なし
　　5/17の週から接種開始予定　　接種場所は病院（安定供給量が少ないため）
　　予約⽅法は専⽤ダイヤル開設　　4/30目途に受付開始予定　
　　高齢者施設⼊所者接種　5/8・9⽇予定
　・相談窓口　4/23　問合せセンター（町独自開設）　保健センター
　・副反応　　部位の痛みや頭痛、倦怠感などチラシのとおり
　・情報は広報・チラシ・HPでお知らせする。

　　質疑
委員 　・4/1〜医療関係者に１回目のワクチン接種があり、広報で取材に⾏ったが結構密に

　　なっており、接種後の待機場所の利⽤があったのか⼼配になった。
　　接種前の模擬訓練はするのか。個別接種を模擬訓練に位置付けているのか。
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令和３年第３回福祉医療常任委員会　要点記録
保健課⻑ 　・接種前に模擬訓練することを計画中。詳細については病院と協議する。
委員 　・65歳以上の優先順位はあるのか。
保健課⻑ 　・年齢が高年齢の⽅に発送予定。
委員 　・持病を持っている⽅は。
保健課⻑ 　・持病を持っている⽅も、高年齢からの順になる。　65歳以下は持病を持った⽅が

　　優先になる予定。
委員 　・高齢者施設の⼊所者は何名。
保健課⻑ 　・約200名ほど
委員 　・高齢者施設の⼊所者と職員は一緒に接種するのか。
保健課⻑ 　・判断は施設に任せている。
委員 　・2回目の接種の⽅が副反応を起こしやすいことを、しっかり情報として流してほしい。
保健課⻑ 　・施設にも、町⺠にもしっかり情報を流す。
副委員⻑ 　・一般町⺠の接種は札幌で1,000⼈、町村で500⼈と新聞に載っていた。

　　町⺠への周知⽅法は。
保健課⻑ 　・広報、SNS、折込チラシ、ホームページ等を活⽤する。　特に相談センターの開設

　　情報を近⽇中に周知したい。
　・病院は通常往診で接種するのか。

保健課⻑ 　・平⽇は午後4時〜5時、　⼟・⽇曜は午前9時〜午後4時
委員 　・医療従事者の中に、保健センター、⽼健の職員も含まれているのか。
保健課⻑ 　・⽼健職員、⺟子センター職員、保健センター職員も含む。（事務職は対象外）
委員 　・冷凍ワクチンを溶かしたら5・6時間しか持たないとあるが、予約した⼈が来なくて無駄に

　　ならないようなことは考えているか。
保健課⻑ 　・名簿を作っているので、予約者が欠の場合は代わりの⽅を呼ぶことになっている。
議⻑ 　・質問よろしいですか。

　・質問を許可します。
議⻑ 　・問い合わせ相談センターも設置するとあるが、ワクチン接種に当たり⼈員体制は。
保健課⻑ 　・予約受付は⺠間に外部委託（コールセンター）。ワクチン接種の当⽇は

　　町職員が全庁的に対応する。
議⻑ 　・名簿作成はどこでやるの。⇒　接種者の名簿︖　だと思うが…。
保健課⻑ 　・職員の名簿は保健センターで取りまとめて作成する。（職員名簿のことを答えた。）

（2）第７次別海町総合計画第３次実施計画について（資料により説明）
福祉課⻑ 　・地域福祉計画策定事業〜社会福祉法に基づく計画で、個別計画の上位計画

　・私⽴認定こども園施設整備事業〜別海くるみ幼稚園増築　　2歳児保育
介護支援課⻑ 　・成年後⾒事業〜成年後⾒制度の促進　後⾒⼈20名うち3名支援。

　　社会福祉協議会へ業務委託。
　・介護職員確保対策事業〜初任者研修、職員確保支援や奨学資⾦支給

福祉部次⻑ 　・特定健診受診率向上事業〜⼈⼯知能でデータ分析、受診勧奨業務委託
　・し尿処理⼿数料管理システム整備事業〜証紙からの変更

保健課⻑ 　・緊急風しん対策事業〜昭和37/4/1〜54/4/1⽣まれの男性が対象
⺟子保健センター⻑ 　・産後ケア及び産婦健康診査事業〜 産後ケア　146万円、

産婦健康診査　112万6千円
　　質疑

委員 　・産後ケア及び産婦健康診査事業は町独自の事業か。
⺟子保健センター⻑ 　・国の進めている事業。全国的に展開されている事業である。
委員 　・介護職員の確保　　①高校⽣への呼びかけは　　②奨学資⾦の利⽤は
介護支援課⻑ 　①高校⽣にも周知する。　　②利⽤者なし、過去の実績もない。

1番 宮越
干場

11番 瀧川
高橋

5番 外山

干場

15番 ⼾⽥
干場

11番 瀧川
干場

11番 瀧川
干場

干場
15番 ⼾⽥

干場
15番 ⼾⽥

干場

委員⻑ 9番 今⻄
干場

1番 宮越
干場

11番 瀧川

委員⻑ 9番 今⻄

干場
⻄原

委員⻑ 9番 今⻄

干場

⻄原
干場

⻄原
干場

高橋

三⼾

干場

干場
委員⻑ 9番 今⻄



令和３年第３回福祉医療常任委員会　要点記録
副委員⻑ 　・子供が減っているが　①子供の奪い合いはないのか。　②少⼈数のこども園の将来は。
福祉課⻑ 　①100名程度で推移していく。幼稚園はそれぞれ特⾊があるのでうまくいっている。

　　　今後も⾒守る。
　②少⼈数の幼稚園は地域の支援が必要。利⽤者がいる限り運⽤していきたい。

教育委員会とも協⼒して進めたい。
委員 　・介護職員の確保　〜　⺠間施設の要望などを調整しながら⾏っているのか。
介護支援課⻑ 　・今までは集まるような機会はなかった。現在「介護サービス事業者協議会」の

　　⽴ち上げの準備をしている。
　・介護職員の担い⼿対策は、町全体で取り組むことが⼤切と思うが。

福祉部⻑ 　・将来に向け情報交換しながら、事業者と町全体で進めたい。
議事2　その他について

副委員⻑ 　・合葬墓の申請　　事前に申請できないか。
福祉部次⻑ 　・個⼈には様々な事情があるので、今後検討したい。

閉会挨拶
11:43　　閉会
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